



Doctor Alfonso Orozco.

NOTICIAS MEDICAS

SECRETARIO DE HIGIENE

Ha sido designado Secretario General del Ministerio de Trabajo, Higiene y Previsión Social por el Señor Ministro del Ramo, doctor Arcesio Londoño Palacios, el médico doctor Alfonso Orozco.

El doctor Orozco nació en Concepción (Antioquia) en 1903. Estudió en la Universidad de Antioquia, en Medellín. Hizo su carrera hospitalaria como preparador de los laboratorios, interno y jefe de clínica. Fué médico de la construcción del ferrocarril del Cauca. Ejerció la profesión en Concordia y Salgar y se graduó presentando una tesis titulada "Estadística quirúrgica", con 300 operaciones de alta cirugía. En 1935 fué elegido Representante a la Cámara y actuó en 3 legislaturas consecutivas. Es autor de leyes sobre campaña antituberculosa, protección de la maternidad, ejercicio de la profesión médica, reglamentación de especialidades y drogas heroicas, distribución de fondos para la asistencia pública, nor-

mas del Instituto Nacional de Radium y otros proyectos relativos a hospitales, salas de maternidad y gomas de leche en el Departamento de Antioquia. Desde 1935 trabaja por el desarrollo de la Federación Médica Colombiana. Elegido gerente en 1937 durante el V Congreso Médico Nacional reunido en Barranquilla, de entonces para acá dirige la Institución. Bajo su administración se han celebrado 4 semanas médicas en las ciudades de Bogotá, Medellín, Cartagena y Cúcuta y 20 Asambleas parciales en las capitales de los departamentos, con propósito de estimular el movimiento científico y estrechar los vínculos de fraternidad entre los médicos de las diversas secciones. Fué delegado de Colombia a la Convención Médica de Maracaibo en 1940 y elegido Presidente en asocio del Rector de la Universidad Central de Venezuela y del Decano de los médicos de Maracaibo. Es Miembro Honorario de las Academias de Medicina de Medellín y Cartagena y de las Sociedades Médico-Quirúrgicas del Atlántico y Bolívar. Miembro Honorario de la Academia de Ciencias Médicas de Buenos Aires. El Gobierno Nacional le otorgó en 1939 la Cruz de Boyacá por su labor cultural al frente de la Federación Médica. El cuerpo médico le concedió la Cruz de Esculapio en la Asamblea General de la ciudad de Cartagena, con motivo de la III Semana Médica Nacional.

La elección del doctor Alfonso Orozco para Secretario del Ministerio de Higiene, ha sido recibida con beneplácito y regocijo por los médicos de Colombia.

La REVISTA DE LA FACULTAD se congratula por su designación y se complace en ofrecerle sus páginas.